



11 Pièces

400 m²

Réf. MZISP1927

6 990 000 €

Tourrettes-sur-Loup

Maison à vendre (06140)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Exclusivité - À quelques pas du village, cette remarquable propriété provençale, construite par le célèbre architecte André Svetchine et récemment rénovée dans le respect de son esprit par son fils Luc Svetchine, offre quelque 400 m² d'espaces de vie lumineux. Depuis les vastes terrasses et chacune des pièces, le regard embrasse un panorama exceptionnel sur la mer, du Cap Ferrat à l'Estérel, tandis qu'un jardin plat de 7 700 m² planté d'oliviers et d'essences méditerranéennes assure un cadre de quiétude rare. Passé l'imposant hall à l'escalier Svetchine, un salon cathédrale avec cheminée ...

Sole Agent - Just a few steps from the village, this remarkable Provençal property, built by the renowned architect André Svetchine and recently renovated by his son Luc Svetchine in keeping with the original spirit, offers approximately 400 sqm of bright living space. From the vast terraces and every room, the view stretches across an exceptional panorama of the sea, from Cap Ferrat to the Estérel mountains, while a flat 7,700 sqm garden planted with olive trees and Mediterranean species provides a rare atmosphere of peace and serenity. Beyond the impressive entrance hall with its signature ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE SA
690 route de Saint-Paul - 06480 LA COLLE-SUR-LOUP

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

